

pape montre
 été de ces
 s les auspices
 de la perfec-
 ses premiers
 à l'autel de la
 urs premiers
 nption, et leur
 ec le nom de
 ère. jusqu'aux
 ment des Con-
 me une consé-
 e de Jésus pour
 rge et l'avance-
 fin, après avoir
 roduits par les
 nages d'estime
 nt été honorés
 e XIII, Sixte V,
 XV, il ajoute :
 position moins
 la Congrégation

“de la Bienheureuse Vierge Marie, érigée,
 “sous le vocable de l'Assomption, dans la
 “maison professe de la Compagnie de Jésus,
 “nous qui aimons à nous rappeler que Nous
 “avons fréquenté ces pieux exercices avec
 “une grande consolation spirituelle, Nous
 “avons jugé qu'il était du devoir de Notre
 “ministère pastoral, d'user de Notre autorité
 “et de Notre libéralité apostolique, pour favo-
 “riser et promouvoir ces écoles de solide
 “piété qui font avancer dans les vertus chré-
 “tiennes, et contribuent puissamment au
 “salut des âmes.”

Douze ans après un témoignage si glorieux
 pour les Congrégations, elles étaient proscrites
 en France par les Parlements, plus dociles à
 la voix de Voltaire et des Jansénistes qu'à
 celle du Vicaire de Jésus-Christ. En 1773,
 elles furent frappées par le même coup qui
 sacrifia la Compagnie de Jésus à l'espoir de
 conjurer la tempête soulevée contre l'Eglise.
 On sait comment cet espoir fut cruellement